



玄海中学校区小中一貫教育通信

「玄海学園」

絆

令和2年8月4日(第47号)

先日の玄海東小学校給食室火災に関し、皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけしました。学園では各学校においていっそうの安全点検と管理の徹底に努めて参ります。これからの夏季休業中につきましてはご家庭や地域におかれましても、子供達の安心・安全へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

○令和2年度の「玄海学園」がめざす小中一貫 CS(続き) その③

教育目標「社会の一員としてよりよく生きる子どもの育成」を達成させるために・・・



各種「交流活動」や「出前授業」等を通して、小・小間、小・中間を繋いだ教育活動を充実・発展させる取り組みを進めていきます。

※本年度は、コロナ感染拡大防止のため、一部中止や延期の事業があります(写真は昨年度撮影)

交流活動



合同集会やあいさつ運動、宿泊体験学習などを通して、様々な交流活動を積極的に実施しています。

出前授業



中学校の教師が地島小を訪問し、島の小学生が日頃体験できない専門教科の授業を行います。

子供達の、より効果的で充実したな学びのために「ICT機器」を活用した学習を積極的に推進していきます。



「ICT」とは・・・Information and Communication Technology の略で、コンピュータやネットワークに関連する「情報通信技術」のことです。

学校では主にパソコンや様々な電子機器を活用し、大画面による映像や音声等を駆使しながら、多くの教科や特別活動等で、効果的で分かりやすいように工夫された学習が行われています。特に最近では、オンライン授業でも活躍中です。



令和2年度「玄海学園」の教育活動全体構想図

【目標】社会の一員としてよりよく生きる子供の育成（本気で学ぶ子 かかわる子 鍛える子）

自分の進路を実現する学力を身につけた子 玄海ふるさとを愛し、進んで社会に参画・貢献する子 健康に生活する体力と生活習慣を身につけた子



「地島」から～夏のお便り

その① 難しいけど楽しい「櫓こぎ」を実体験！

7月30日（木）地島の白浜海岸で、恒例の「櫓こぎ体験」が行われました。慣れている島の子と違い、全員初体験の留学生は初め櫓の扱いに苦労していましたが、地元の漁師さん達による懇切丁寧な指導のおかげで、徐々に船を前に進められるようになりました。後半は、チーム別の競争や柄杓を使った水かけ合戦などを行いました。子供達は『少し難しかったけれど、とても楽しかった！』と笑顔でいっぱいでした。



2020.07.30 14:51

その② 放課後学習支援事業「ブリッジ」開校！

放課後の子ども達の学習を支援するため、宗像市教育委員会が5年前から進めている放課後学習支援事業「ブリッジ」の開校式が、7月17日（金）地島の白浜地区にある漁村センターで行われました。

この事業は、福岡教育大学の学生さん達が交替で島に泊まり込み、小中学生に学習指導を行ってくれるもので、来年の3月まで、長期休業中などを除き、毎月2回程度、島内2か所を使って実施される予定です。学生の皆さん、最後までどうぞよろしく！



2020.07.17 17:27



2020.07.17 17:20